

TRAVAILLEURS HANDICAPÉS

« C'est mon premier diplôme, j'en suis fier: Comme de mon métier »

Reconnaitre le parcours professionnel et les compétences des travailleurs en situation de handicap, c'est tout l'intérêt des « attestations de reconnaissance des acquis de l'expérience »

Thomas Jonckean
t.jonckean@sudouest.fr



Au total, 97 attestations ont été délivrées pour la Dordogne et le Lot-et-Garonne. THOMAS JONCKEAN

QUI EST CONCERNÉ ?

Les travailleurs des Établissements et services d'aide par le travail (Esat), les jeunes des Instituts médico-professionnels (IMPro) et des Instituts thérapeutiques, éducatifs et pédagogiques (Itep), ou encore les salariés en insertion (SIAE). A noter que ces attestations ne sont pas des diplômes au sens strict et ne valident pas les référentiels métiers du ministère du Travail.

Iorio, du réseau Différent et Compéte, qui accompagne les personnes en situation de handicap dans l'obtention de leur attestation.

Cherche entreprises pour stages

Céline a décroché son attestation en Métiers de l'entretien des textiles. Travailleuse d'Esat (Inel'encadré) dans un atelier de blanchisserie, elle se dit fière de son certificat. « Je vais fêter ça avec mon copain,

mes amis et ma famille », promet-elle. Michel, son collègue en charge des armoires de séchage dans le même atelier, est aussi très heureux. « C'est mon premier diplôme, j'en suis fier. Comme je suis fier de mon métier. »

Pour Kevin, 20 ans, pensionnaire d'un institut médico-éducatif, c'est un stage en paysagisme chez SP Espaces Verts, à Saint-Astier, qui a révélé ses capacités. « On fait du dé-

broussaillage, de la tonte, on monte des clôtures, énumère le jeune homme. Du coup, l'an prochain, je vais faire un CAP avec la même entreprise. »

Notre jeune paysagiste est accompagnée par Sylvain, son patron, venu pour l'occasion : « Kevin est très intéressé et il a fait énormément de progrès depuis le début de l'année, à la fois dans la pratique du métier et dans les relations humaines. »

Daniel, son éducateur, a aussi fait le déplacement : « C'est très compliqué de trouver des stages pour nos jeunes. Sylvain, il a fait l'effort. Si on avait plus de chefs d'entreprise comme lui, ce serait génial. » L'appel est lancé.

(1) L'Esat de Brouse-Saint-Christophe, à Bergerac.



La Piétonne

Tirez son chapeau aux commerçants de la rue du Colonel-de-Chatois, à Bergerac, pour la décoration de leur artère. Ils y ont installé, avec l'aide de la Ville, 400 paquets cadeaux qui ont eux-mêmes réalisés. Le Bipède espère que ça donnera des idées à d'autres !



NANCY LADDE

Offrez pour Noël des places au Centre Culturel Michel Manet (Bergerac)

Retrouvez toute la programmation sur www.lid-cdb.fr

le CAB

Agenda de Bergerac

Aujourd'hui

Animations de Noël. Village de Noël, place Gambetta et dans le centre-ville, de 12 h à 19 h 30.
Collecte de sang. Salle René-Coicaud, rue du Sergent-Rey, de 15 à 19 h. Également demain.

Demain

Lieuvre du café. Hubert de Traversay animera une séance consacrée aux vitraux de l'église Saint-Jacques et à leur riche iconographie, sur place dans l'église, de 13 h à 13 h 30. Gratuit (une boisson chaude sera offerte). Réservation conseillée au 05 53 63 04 13.
Collecte de sang. Salle René-Coicaud, rue du Sergent-Rey, de 15 à 19 h.

Quoi de neuf à Bergerac ?

HK revient à La Colline aux livres

Le 3 juillet, après le score historique du Rassemblement national dans la circonscription de Bergerac au premier tour des élections législatives, le concert du chanteur HK, « contre le racisme, la haine et la tristesse », avait rassemblé des centaines de personnes devant la librairie La Colline aux livres. « Un des plus beaux événements de notre vie de libraires », confie Baptiste Gros et Caroline Diemy. Mardi 10 décembre, le chanteur, de son vrai nom Kaddour Haddadi, revient à la librairie pour présenter son livre « Une vie de rêves et de combats » (Éditions Rive-



ARCHIVES THOMAS JONCKEAN

Inscriptions à l'Aqualud

Pour les animations du 2^e trimestre (janvier 2025) à l'Aqualud, les inscriptions en ligne seront ouvertes à partir du mardi 10 décembre. Rendez-vous sur le site la-cab.fr, rubrique « Votre quotidien » et « Aqualud ». Les nouveaux usagers résidant dans la Communauté d'agglomération bergeracoise (CAB) doivent fournir un justificatif de domicile de moins de trois mois par courrier, mail ou directement en caisse avant le début des inscriptions, afin de bénéficier des tarifs réduits. Renseignements auprès de l'Aqualud au 05 53 22 28 80 ou par mail à aqualud@la-cab.fr.

neuve, 146 pages, 10 euros), à l'occasion d'une soirée d'échanges et de chansons, à partir de 19 heures.

Les gendarmes recrutent

En partenariat avec France Travail, pour la deuxième année consécutive, la gendarmerie nationale organise une journée de recrutement mardi 10 décembre, à partir de 13 h 30 sur le site de France Travail (2, rue Rudolf-Nouveau). Les candidats, qui doivent avoir entre 16 et 30 ans, pourront rencontrer divers professionnels comme des motards, des pilotes de drone, des agents du peloton de sécurité et d'intervention de la gendarmerie, des mécaniciens ou encore des agents administratifs. Au total, plus de 30 métiers recrutent. Inscriptions auprès du conseiller France Travail ou sur france-travail.fr.